



BACHHEIM

- seit 838 -

September 2017

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

wie Sie vielleicht bemerkt haben, wurden die Bauarbeiten beim Gehweg in der Neuenburgstraße unterbrochen. Ich bin aber guter Dinge, dass sowohl der Gehweg als auch der Bereich ums Rathaus dieses Jahr noch fertig wird.

In der Neuenburgstraße soll auf jeden Fall noch der Feinbelag aufgebracht werden. Leider wird es immer schwieriger Firmen für den Tiefbau zu bekommen.

Erfreulicherweise haben wir einen neuen Hausmeister für unsere Drei-Schluchten-Halle gefunden. Ab Oktober wird Thomas Greuner die Halle betreuen. Im Moment läuft er bei Jürgen Kuttruff mit um die Halle kennen zu lernen. An dieser Stelle möchte ich mich bei Jürgen ganz herzlich für seinen Einsatz, den er seit April geleistet hat bedanken!

Im August wurden die Fenster der Saatschulhütte mutwillig und mit roher Gewalt eingeschlagen. Hinter der Bahnbrücke Richtung Löffingen wurde erneut Müll entsorgt. Es ist wirklich schade, dass es immer wieder zu solchen Vorfällen kommt, die nur Ärger und Kosten verursachen.

Im Oktober werden wir die Wünsche für den neuen Haushalt 2018 formulieren. Anregungen und Wünsche können jederzeit gerne an den Ortschaftsratsrat herangetragen werden. Davor werden wir am Sonntag, 08. Oktober um 9:30 Uhr eine Ortsbegehung durchführen. Wer möchte ist herzlich dazu eingeladen und kann sich gerne anschließen.

Am Sonntag findet die Bundestagswahl statt. **Bitte gehen Sie zur Wahl**, denn jede Stimme zählt!

Viele Grüße

Petra Kramer
Ortsvorsteherin